

ICHIBAN

高松中学校校長 塚田 秀和

2年学年主任 糸元 桜児

学年集会では、2年生の後期は中学校生活の折り返し地点を通過しますという話をしました。運動会、新人大会、合唱コンクール、学習成果発表会。2学期は行事がたくさんあります。その一つ一つで団結しながら、学級としての成長と学年としての成長を見られるうれしいです。中間の学年である2年生は、1年生からも3年生からも頼られる学年だということは4月にお話ししました。一人一人が学校生活を送っていく中で、悩んだり不安になったりすることも多々出てくる学年と時期もあります。そういう時は、一旦深呼吸をして、周りに助けを求められるといいですね。



1組学級代表 崎出 ニコ 学級目標を、そして学年目標を達成できるように頑張らせてもらいます。ご協力よろしくお願ひします。

1組学級代表 白江 優侑翔 高松中学校の2年全員でかほく市の一番を目指していきましょう。みんな仲良く協力できて、問題が何も起こらないいい学級にしていきたいです。

1組学級書記 宇野 紗梨 私は書記として、クラス全員の意見や活動をしっかり記録し、みんなが把握できるように伝えていきたいと思います。また、連絡事項や重要なことを迅速かつ正確に伝達し、スムーズなクラス運営をサポートします。前期に続けて後期も頑張りますので、よろしくお願ひします！

1組学級書記 圓山 穂貴 この学年を盛り上げて、1番にしていきましょう。

2組学級代表 長谷川一颯 高松中学校の2年生全員が学校に来て楽しいと思えるような学年を目指していきましょう。後期は合唱コンクールなどの行事がたくさんあるのでクラスのみんなで、協力し合っていきましょう。

2組学級代表 高村 花穂 後期には、合唱コンクールや立志式などいろいろな行事がありますが、「一番」を目標に、高め合いながら頑張っていきましょう。後期の間、よろしくお願ひします。

2組学級書記 南出 志彩 この学年が楽しくなるように頑張っていきます。そして学級代表を支えていきます！

2組学級書記 本多 紘基 クラスを、ただ楽しいだけでなく、お互いを高め合える場所にしたいと思っています。2年生の最後には、「2組で良かった」と思えるクラスにできるように、全力で頑張ります。

3組学級代表 沖野 風雅 僕はいつでも楽しめる学年にしていきたいです。

3組学級代表 竹内 心春 2年生全員で一番を目指し、楽しい学年にしていきましょう。よろしくお願ひします。

3組学級書記 寺内 悠夏 2年生みんなで協力して1番を目指しましょう。よろしくお願ひします。

3組学級書記 山崎 陽太 2年生みんなで協力できて、明るい学年にしていきましょう。



R7 年度 高松中学校 大運動会 振り返り

目的① 計画、準備、練習等の活動や学年間交流を通して、団や学級で絆を深めることができた。

◎	○	△	×	◎+○
53	26	1	0	79(98%)

目的② ルールやマナーを守って競技に参加したり応援したりすることができた。

◎	○	△	×	◎+○
55	25	0	0	80(100%)

●大玉運びでは、あまり良い結果を出すことはできなかったけど玉入れでは今まで1番多く入れることができたし、2試合とも1位で終わることができてよかったです。自分の席から自分たちの団を応援するときに、喉が潰れるぐらいの声量で応援したから、喉がひりひりしたけど、それを上回るくらい楽しむことができたので良かったです。
(1組 内田 紗衣)

●総合では負けたけど、一番勝ちたかった競技の綱引きとリレーは、1位と2位だったのでうれしかったです。頑張ったことは、リレーに出ることになって、夏休み中毎日ダッショランニングをして努力できました。野球以外でそんなに努力してこなかったけどできてよかったです。
(2組 遠藤 慶次郎)

●N脚リレーでは、最初の練習は、何もできなくてやばかったけど、まこと杏としっかり最後まで頑張ったから走れるようになってとってもうれしかったし、N脚リレーで勝てたのでうれしかったです。
(3組 丹羽 愛徳)

目的③ 自ら積極的に準備や活動に参加し、自分の役割は最後まで責任を持ってやり遂げることができた。

◎	○	△	×	◎+○
55	25	0	0	80(100%)

目的④ 委員会、学級の活動では、リーダーとして行動できた。
または、リーダーを支えたり、協力したりすることができた。

◎	○	△	×	◎+○
55	25	0	0	80(100%)

●自分はこの運動会で、最低限のことはできたと思う。委員会での仕事や自分の役割は果たせたと思うし、団リーダーや先生の指示を聞いて動くことはできたので良かったと思うけど、それ以上に頑張らなかったわけではないだろうし、それ以上に頑張っている人がいた。だから、自分もそのぐらい頑張んないといけないだろうし、出来なくてもその人たちが嫌な思いをしないように考えて行動していかないといけないと思いました。
(1組 森 大晟)

●結果は負けてしまったけど団長の人と一緒に声を出してみんなで協力することができたのでよかったです。団対抗リレーではみんなのバトンがつないだおかげで1位をとることができてとてもうれしかったです。他にも玉入れでは練習の時にはいい感じだったけど、本番では、全然入らなかったのでもっと練習しておけばよかったですなと思いました。
(2組 竹内 小花)

●私が頑張ったことは、練習の時です。大玉運びの入れ替わりやN脚リレーのコーンを回る時の速さの練習とをたくさんしたと思ったからです。本番ではそれを生かして逆転で勝つことができたので練習で頑張ってよかったですなと思いました。
(3組 竹内 心春)

